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Dengan terbangunnya Jalan Tol 
 Caringin-Cianjur, maka pintu masuk dan 
keluar wisatawan yang menuju Kawasan 
Puncak tidak berpusat di Pintu Tol Gadog. 
Wisatawan atau orang yang menuju 
Kawasan Puncak bisa melalui Jalan Tol 
Caringin-Cianjur, dan Exit Tol di Gunung 
Mas, Cisarua sehingga bisa menghindari 
kemacetan di wilayah Megamendung.

URAI MACET DI PUNCAK

Pemerintah Pusat Bakal Bangun
Jalan Tol Caringin-Cianjur

PUNCAK (IM) - Un-
tuk mengurai kemacetan di 
kawasan Puncak, Komisi V 
DPR- RI dan Direktorat Jen-
deral (Dirtjen) Bina Marga, 
Kementerian Pekerjaan Umum 
dan Penataan Ruang (Kemen-
PU-PR) meninjau Pintu Tol 

Caringin, Jalan Tol Bogor-
Ciawi-Sukabumi (Bocimi), 
Kabupaten Bogor.

Kedatangan mereka kesana 
dalam upaya mengurai ke-
macetan lalu lintas kendaraan 
di Kawasan Puncak, karena 
rencananya pemerintah pusat 

Gunung Mas, Cisarua hingga 
bisa menghindari kemacetan 
di wilayah atau Kemacetan Me-
gamendung,” tambah Mulyadi.

Politisi Partai Gerindra 
tersebut menuturkan pada Ta-
hun 2023 KemenPU-PR akan 
membuat feasibility study (FS), 
lalu dilanjutkan pembuatan de-
tail engineering design (DED) 
di Tahun 2024 mendatang.

“Tahun 2023 KemenPU-
PR akan membuat FS, kajian 
analisa dampak lingkungan 
(Amdal) dan dokumen per-
encanaan pengadaan tanah 
(DPPT). Setelah itu, Tahun 
2024, KemenPU-PR akan 
melakukan pengadaan tanah, 
pembuatan DED dan juga 
mencari investor yang mau 
membiayai proyek tersebut. 
Walaupun begitu teman-teman 
di Komisi V DPR-RI akan 
mendesak melakukan per-

KOTA BOGOR (IM) - 
Kantor Kementerian Agama 
Kota Bogor mengumumkan 
keberangkatan 405 dari 450 
jamaah calon haji di daerah 
itu diundur menjadi Kloter 
20 Provinsi Jawa Barat pada 
tanggal 16 Juni 2022 akibat 
sejumlah persiapan yang belum 
selesai.

Kepala Seksi Penyeleng-
gara Haji dan Umrah (PHU) 
Kementerian Agama Kota 
Bogor, Ahyan Maemun saat 
dikonfi rmasi di Bogor, Ming-
gu, mengatakan semula jadwal 
keberangkatan jamaah calon 
haji di daerahnya pada Kloter 
II Jawa Barat yaitu Minggu 
(5/6)

 “Iya jadi kami belum bisa 
mengejar persiapan mulai 
manasik, kelengkapan dan 
kesiapan jamaah calon haji di 
kloter awal ini, maka mundur 
ke kloter 20 dan sisanya kloter 
36,” katanya.

Meskipun begitu, kata 
Ahyan, hikmah dari jadwal 
yang diundur menjadikan per-
siapan kesehatan jamaah calon 
haji, dokumen hingga manasik 
bisa lebih matang dilakukan.

Para jamaah calon haji 
pun telah diberi tahu atas 

BANDUNG (IM) - Gu-
bernur Jabar, Ridwan Kamil 
bersama istrinya, Atalia Pr-
aratya menemui masyarakat 
yang menyampaikan langsung 
ucapan belasungkawa di Ge-
dung Pakuan, Minggu (5/6). 
Suasana haru menyelimuti 
saat warga bersalaman den-
gan Ridwan Kamil.

Emil, sapaan akrab Rid-
wan Kamil bersama istrinya, 
menemui warga yang sudah 
menunggu di depan pintu 
gerbang Rumah Dinas Guber-
nur Jabar. Dalam kesempatan 
itu, masyarakat mengucapkan 
secara langsung ucapan bela-
sungkawa kepada Emil dan 
istrinya atas kepergian putra 
sulung mereka Emmeril Kahn 
Mumtadz atau Eril.

Salah seorang warga, 
Murnita Maria yang tinggal di 
Jawa Barat, mengaku senang 
bisa menyampaikan langsung 
ucapan duka kepada Ridwan 
Kamil dan Atalia.

“Luar biasa, bisa bertemu 
langsung dengan Pak Ridwan 
Kamil dan Ibu Atalia karena 
saya merasakan banget per-
asaan mereka. Saya mewakili 
warga Karo yang berada di 
Jabar menyampaikan rasa 
duka cita. Mereka sangat 
berduka tapi masih mau 
menerima warga,” tuturnya.

Warga lainnya, Esa, men-
gaku sengaja datang sejak 
pagi hanya untuk mengucap-
kan rasa belasungkawa ke-
pada keluarga Ridwan Kamil.

jadwal yang meleset ini dan 
tetap bersyukur dan bersabar 
untuk menanti keberangkatan 
menunaikan ibadah haji tahun 
1443 Hijriah ini.

“Setelah dua tahun tidak 
ada yang diberangkatkan, ma-
salah teknis ini dapat dimak-
lumi para jamaah,” ujarnya.

Sebelumnya, Kementerian 
Agama Kota Bogor mengung-
kapkan kuota haji tahun 1443 
Hijriah/2022 M turun sekitar 
53 persen dari yang diper-
siapkan sebelumnya sebanyak 
969 orang menjadi hanya 450 
orang.

Ahyan menyampaikan dari 
kuota  haji nasional berjumlah 
100.051 orang yang terdiri 
atas 92.825 orang haji reguler 
dan 7.226 orang haji khusus, 
Jawa Barat mendapat 17.679 
orang  yang berimbas juga 
pada pengurangan di kota dan 
kabupaten wilayahnya.

Wilayah Bogor mendapat 
kuota 2.020 orang yang ter-
bagi 1.570 orang di Kabupaten 
Bogor dan 450 orang di Kota 
Bogor.

Mereka yang diberangkat-
kan adalah hasil seleksi umur 
dari 18 tahun hingga di bawah 
65 tahun.  gio

“Iya, saya sengaja datang 
pagi jauh-jauh datang ke sini 
hanya untuk memberikan 
bunga dan mengucapkan 
belasungkawa,” ucap warga 
asal Soreang, Kabupaten 
Bandung itu.

Keluarga Gubernur Jabar 
Ridwan Kamil memang meng-
gelar pengajian dan takziah 
selama dua hari yang dimulai 
sejak Sabtu (4/6) kemarin. 
Kunjungan takziah dilakukan 
atas wafatnya Emmeril Kahn 
Mumtadz atau Eril.

Putra sulungnya itu din-
yatakan meninggal dunia 
karena tenggelam di Sungai 
Aare, Kota Bern, Swiss.

Dalam kegiatan takziah 
ini, Ridwan Kamil sempat 
melaksanakan salat gaib ber-
sama tamu yang datang.

“Kang Emil menyampai-
kan langsung dan mengulang 
kembali bahwa Kang Emil 
dan Teh Lia sudah ikhlas 
atas takdirnya A Eril,” kata 
perwakilan keluarga, Erwin 
Muniruzaman.

Erwin mengatakan, Rid-
wan Kamil menyampaikan 
bahwa setiap yang bernyawa 
pasti akan mengalami ke-
matian. “Kang Emil juga 
menyampaikan ke keluarga 
bahwa semua yang berjiwa 
memang akan mengalami 
kematian, hanya saja kapan, 
di mana dan bagaimana itu 
adalah rahasia Allah. Itu 
pesan yang disampaikan oleh 
Kang Emil,” tuturnya.  pra

Keberangkatan Jamaah Calon
Haji Kota Bogor Diundur

Ridwan Kamil dan Istri Temui Warga
yang Sampaikan Belasungkawa

akan membangun shortcut 
atau tepatnya Ruas Jalan Tol 
Caringin-Cianjur.

“Pemerintah pusat (Kemen-
PU-PR) akan membangun short-
cut demi mengatasi kemacetan 
lalu lintas di Jalan Raya Puncak, 
tepatnya Jalan Tol Caringin-
Cianjur,” kata anggota Komisi V 
sekaligus anggota badan anggaran 
(Banggar) DPR RI, Mulyadi 
kepada wartawan, Minggu (5/6).

Mulyadi menambahkan 
bahwa dengan terbangunnya 
Jalan Tol Caringin-Cianjur, 
maka pintu masuk dan keluar 
wisatawan yang menuju Ka-
wasan Puncak tidak berpusat 
di Pintu Tol Gadog.

“Wisatawan atau orang 
yang menuju Kawasan Pun-
cak bisa melalui Jalan Tol 
Caringin-Cianjur, mereka bisa 
langsung menuju Exit Tol di 

BOGOR (IM) - Setelah 
dua tahun tidak pemberang-
katan dan pelakasanaan iba-
dah haji tidak dilaksanakan 
karena pandemi Covid-19, 
kini Pemerintah Kabupat-
en (Pemkab) Bogor kembali 
memberangkatkan 404 orang 
calon jamaah haji  Kabupaten 
Bogor.

Sejumlah 404 orang ja-
maah  tergabung di kloter 3 
JKS (Jakarta Saudi), langsung 
dari Masjid Baitul Faizin Cibi-
nong, Sabtu (4/6). 

Pemberangkatan ratusan 
calon jamaah haji Kabupaten 
Bogor tahun 2022, patut di-
syukuri mengingat ibadah haji 
merupakan impian setiap mus-
limin, dan untuk menjalankan 
ibadah rukun Islam yang ke-5 
ini tidak mudah. Tidak hanya 
terkait aturan pembatasan usia, 
kondisi kesehatan, tapi juga 
waktu dan biaya. 

“Untuk itu persiapkan diri 
sebaik mungkin, jaga kesehatan 
fi sik dan mental serta kuatkan 
niat melaksanakan ibadah haji 
ini semata-mata karena Allah 
SWT, serta kuat dan sabar ter-
hadap godaan dan ujian yang 
datang dari dalam diri maupun 
luar,” jelas Kabag Kesra Kabu-
paten Bogor, Perdi Hariyanto, 
saat melepas pemberangkatan 
jamaah calon haji Kabupaten 
Bogor tahun 1443 Hijriah. 

Pada kesempatan ini, Hari-
yanto  mengimbau agar calon 
jamaah haji Kabupaten Bogor 
senantiasa menjaga kerukunan, 
kekompakan, saling menjaga, 
saling membantu dan saling 
kerjasama ketika berada di 
tanah suci, serta meminta ke-
pada petugas haji untuk men-

jalankan tugas mulia, membina 
dan memandu jamaah haji Ka-
bupaten Bogor dengan sebaik-
baiknya, tulus dan ikhlas. 

“Atas nama pribadi dan 
Pemkab Bogor, kami mengu-
capkan selamat kepada bapak 
ibu yang telah diberikan ke-
sempatan untuk melakukan 
ibadah haji di tanah suci tahun 
2022 ini. Kami juga mengajak 
para jamaah haji untuk men-
doakan negeri ini khususnya 
Kabupaten Bogor, agar jadi 
negeri aman dan sentosa dan 
para pemimpinnya diberikan 
kekuatan dalam menjalankan 
amanah dengan adil, men-
cintai dan dicintai rakyatnya,” 
pintanya. 

Selanjutnya Kepala Ke-
menterian Agama Kabupaten 
Bogor, Syukria A. Fanani men-
erangkan bahwa, ada 404 orang 
calon jamaah haji asal Kabu-
paten Bogor yang tergabung 
di dalam Kloter 3 JKS, yang 
akan diterima di asrama haji 
embarkasi pada pukul 11.00 
WIB dan berangkat ke bandara 
menuju ke tanah suci meng-
gunakan Saudi Airlines dengan 
penerbangan SV5055 pada 5 
Juni 2022 pukul 06.20 WIB. 

Menurutnya, setelah selesai 
melaksanakan ibadah haji di 
Arafah, jamaah haji kloter 3 
JKS ini akan kembali ke tanah 
air pada 18 Juli 2022 mendatang 
dan tiba di Bandara Soekarno 
Hatta pada pukul 00.25 WIB. 

“Calon jamaah haji kloter 
3 JKS ini akan ditempatkan di 
hotel-hotel sekitar wilayah yang 
paling dekat dengan lokasi. 
Semoga semuanya mendapat-
kan rahmat dan maghfi roh dari 
Allah SWT,” tukasnya.  gio

DIDERA PANDEMI 2 TAHUN

404 Orang Jamaah Kab. Bogor
Menunaikan Ibadah Haji

cepatan, bahkan ada teman 
dari daerah pemilihan (Dapil) 
Jawa Timur lebih mendukung 
rencana pembangunan ruas 
Jalan Tol Caringin-Cianjur 
dibanding membangun jalan 
tol di Dapilnya,” tuturnya.

Mulyadi berterima kasih, 
teman-teman di Komisi V dan 
Dirtjen Bina Marga, Kemen-
PU-PR berempati terhadap 
masalah kemacetan lalu lintas 
kendaraan di Kawasan Puncak 
dan mencari solusi atas perma-
salahan tersebut.

“Saya berterima kasih 
pimpinan Komisi V DPR-RI 
dan KemenPU-PR, setelah 
saya memaparkan beberapa 
solusi permasalahan kemac-
etan lalu lintas kendaraan di 
Kawasan Puncak, mereka lebih 
memilih opsi membangun ruas 
Jalan Tol Caringin-Cianjur,” 
ucap Mulyadi.  yan

LOMBA BURUNG PIALA PAKU ALAM
Juri melakukan penilaian burung perkutut pada Lomba Burung KGPAA Paku 
Alam Cup VIII di Alun-alun Selatan, Yogyakarta, Minggu (5/6). Lomba yang 
diikuti ratusan peserta dari berbagai wilayah di Indonesia itu menjadi media 
pengenalan burung perkutut dan sebagai daya tarik wisata.

Pertahankan Ketua DPRD Karawang,
Pendi Anwar Tantang Bupati Cellica

KARAWANG (IM) - 
Musyawarah Cabang (Mus-
cab) Partai Demokrat Kar-
awang yang akan digelar 
dalam waktu dekat ini bakal 
berlangsung seru. Pasalnya 
dalam pemilihan ketua partai 
nanti akan mempertemu-
kan dua kandidat kuat yaitu 
Bupati Karawang, Cellica 
Nurrachadiana dengan Ketua 
DPRD Karawang, Pendi An-
war. Keduanya ngotot bakal 
maju sebagai kandidat ketua 
partai berlogo Mercy ini.

Ketua Steering Commitee 
Muscab Demokrat, Nana 
Kustara mengatakan, baru 
ada tiga orang kader Demokrat 
yang sudah menyatakan akan 
mendaftar sebagai calon ketua 
Demokrat. Ketiga nama itu 
ialah Cellica Nurrachadiana, 
Pendi Anwar dan Bayu. Niat 
ketiganya harus dibuktikan saat 
mendaftar nanti.

“Memang baru tiga orang 
yang secara internal me-
nyampaikan niat untuk maju. 
Namun kepastiannya kalau 
sudah mendaftar kepada pa-
nitia pendaftaran,” kata Nana, 
Minggu (5/6).

Menurut Nana, Bupati 
Karawang Cellica Nurra-
chadiana sudah menyatakan 
akan maju lagi dalam Muscab 
ini. Bahkan dia sudah me-
nyatakan kesiapannya berta-
rung dengan Pendi Anwar 
yang menjabat sebagai Ketua 
DPRD Karawang. Pendi saat 
ini juga sebagai Sekretaris 
DPC Demokrat mendapingi 
Cellica yang menjadi ketua. 
Bahkan Pendi Anwar selama 
ini dikenal sebagai loyalis Cel-
lica, namun saat Muscab ini 
saling bertarung merebutkan 
kursi nomor satu di DPC 
Partai Demokrat Karawang.

“Kalau soal itu bukan 

kapasitas kami untuk menilai. 
Tugas kami hanya melak-
sanakan Muscab,” katanya.

Sebelumnya Pendi Anwar 
menyatakan niatnya untuk 
maju sebagai Ketua DPC 
Partai Demokrat Karawang. 
Bahkan dia sudah mengklaim 
mendapat dukungan dari 
8 Pengurus Anak Cabang 
(PAC) atau sudah lebih dari 
syarat dukungan 20% PAC 
atau 6 PAC dari 30 PAC di 
Karawang.

“Dukungan 8 PAC sudah 
aman untuk mendaftar nanti. 
Bisa saja nanti dukungan akan 
bertambah,” katanya.

Pendi Anwar mengaku 
sudah siap melawan siapa 
pun termasuk Bupati Cel-
lica yang digadang-gadang 
bakal memimpin Demokrat 
kembali. Bahkan dia yakin 
bisa memberikan perlawanan 
dari dukungan PAC yang dia 
dapat.

“Sudah siap untuk maju 
dan melawan siapa saja,” 
katanya.

Pendi ngotot maju seb-
agai calon Ketua Demokrat 
setelah kedudukannya se-
bagai ketua DPRD teran-
cam dicopot. Berdasarkan 
perjanjian internal partai 
Demokrat, Pendi hanya me-
mimpin DPRD 2,5 tahun dan 
kemudian akan digantikan 
Budiyanto, pemilik suara 
terbanyak di partai Demokrat 
saat pemilu kemarin. Namun 
dalam perjalanan proses per-
gantian ketua DPRD ber-
langsung alot karena Pendi 
Anwar ngotot ingin memper-
tahankan kursi Ketua DPRD.

Majunya Pendi Anwar ke 
bursa calon Ketua Demokrat 
diduga untuk memuluskan 
jabatannya sebagai ketua 
DPRD.  pra

AKSI MEMUNGUT SAMPAH DI SUNGAI CIKAPUNDUNG BANDUNG
Relawan memungut sampah menggunakan perahu karet di aliran Sungai Cikapundung, Bandung, Jawa Barat, Minggu 
(5/6). Kegiatan tersebut sebagai upaya menjaga kebersihan Sungai Cikapundung yang membelah Kota Bandung agar tidak 
terjadi dampak kerusakan lingkungan serta bencana alam.

IDN/ANTARA

Kabupaten Bogor Ingin Bebas Stunting

CIBINONG (IM) - 
Wilayah Kabupaten Bogor 
ingin bebas dari stunting, kare-
nanya segala upaya dilakukan 
untuk menghilangkan angka 
stunting tersebut. 

Dengan demikian Pemer-
intah Kabupaten (Pemkab) 
Bogor melakukan pemetaan 
dan Analisa Situasi Program 
Stunting Tingkat Kabupaten 
Tahun 2022, melalui Bimb-
ingan Teknis (Bimtek) yang 
berlangsung selama tiga hari 
dari 2-4 Juni 2022, di Hotel 
Green Peak Puncak Cisarua. 

Stunting merupakan ma-
salah serius  dan harus  di-
tangani sebab stunting bukan 
masalah sederhana. Sebab 
stunting tidak dapat terdeteksi 
seperti penyakit menular mau-
pun penyakit tidak menular 
lainnya, karena terjadi sejak 
dalam kandungan. 

Tim Percepatan Penu-
runan Stunting Kabupaten 
Bogor, Endik mengungkap-

kan bahwa, ketidaktahuan 
masyarakat akan bahaya stunt-
ing, membuat banyak yang 
tidak peduli untuk melakukan 
pencegahan terjadinya stunt-
ing. Untuk itu perlu memberi-
kan edukasi dan pemahaman 
kepada masyarakat pentingnya 
mencegah stunting. 

“Sehingga mereka me-
nyadari pentingnya mencegah 
stunting, dengan pola asuh, 
pola makan, pola hidup yang 
sehat didukung oleh kebijakan 
gerakan pola hidup sehat dan 
bersih,” ujar Endik. 

Menurut Endik dirinya 
mengajak seluruh stakeholder 
terkait untuk besinergi fokus 
melakukan penanganan stunt-
ing, mulai tingkat dinas, Keca-
matan desa dan kelurahan sesuai 
dengan tugas dan fungsinya 
masing-masing. Ini agar pen-
anganan stunting ini serius di-
lakukan dan dimasukkan dalam 
program kegiatan perioritas. 

“Karenanya, pentingnya 

dilakukan pemetaan dan anali-
sa penanganan stunting ini, un-
tuk menghasilkan  output yang 
tepat dalam mendorong per-
cepatan penurunan stunting 
di Kabupaten Bogor. Sehingga 
penanganannya bisa lebih 
konsen dan masif  dilakukan 
secara terus menerus dan ber-
kesinambungan oleh seluruh 
elemen terkait dan pemangku 
kepentingan,” tukasnya. 

Selanjutnya, perwakilan 
Dinas Kesehatan Kabupaten 
Bogor, dr. Intan mengatakan, 
penanganan stunting melalui 
gerakan bebas stunting ini sudah 
masuk dalam RPJMD Kabu-
paten Bogor tahun 2018-2023, 
yang tertuang dalam Karsa Bo-
gor Sehat melalui peningkatan 
gizi masyarakat dan Gerakan 
Bogor Bebas Stunting. 

“Kebijakan itu telah diper-
kuat dengan SK Bupati tahun 
2020 tentang penetapan lokasi 
intervensi stunting pada 30 
Desa di 14 Kecamatan. Tahun 
2021 lokasi intervensi stunting 
ditambah jadi 68 desa di 17 
Kecamatan melalui penetapan 
SK Bupati tahun 2021. Lokasi 
intervensi stunting diperluas 
lagi 104 desa di 34 Kecamatan 
melalui penerbitan SK Bupati 
tahun 2022 ini,” imbuhnya. 

Turut hadir di kegiatan 
Pemetaan dan Analisa Situasi 
Program Stunting Tingkat 
Kabupaten Tahun 2022, yakni 
Perwakilan DP3AP2KB dan 
BKKBN Pusat.  gio 

IDN/ANTARA

Bimtek Atasi Stunting di Kabupaten Bogor.

Calon jamaah haji diberangkatkan dari Masjid Baitul 
Faidzin Cibinong, ke Mekkah.


